平成29年度熊高四江会「ひと言」集

<赤星 賢治>

皆様方におかれましては健康そのものですね。うらやましいです。私も正月より 入院生活に入りどうしようもありません。皆様のご健康をお祈りいたします

<赤星 晃一>

未だ足の状態が思わしくなく今回も欠席となり残念です。

出席の同僚に宜敷くお伝えください。

<秋野 逸郎>

老人会等の用務で多忙にしています。ご盛会を祈念いたします。

<安部 由之>

欠席します。

<石川 欽也>

四江会総会の案内に感謝申します。一時期同窓の諸兄有志たちと月例ゴルフコンペにのめり込んだのが、楽しい良き思い出となっています。

今は持病の改善が見られずクラブを置きました。

体調不良で失礼しますが総会の盛会を記念します。

<井芹 浩視>

ご盛会を記念致します。病気療養中です。

<今村康雄>

タバコの飲み過ぎで肺をやられ細々と生きています。病院のハシゴでなんとか 保っている現状です。もちろん禁酒禁煙の毎日です。

夜間の外出も困難でもんもんとしています。

<植田 浩司>

ご盛会を祈ります。腰肩の痛みに悩まされますが何とか元気に暮らしておりま す。皆様のご健康お祈り致します。終活に励んでいます。

<植松 繁>

総会、ゴルフとも参加します。

<内田 匡俊>

体調不安定です。参加できないと思います。

<内山 清之>

体調不良で出席出来ません。皆様に宜敷く。

<宇野 貞一>

同窓の皆様の元気な姿に逢えるのを楽しみこの上なき事と存じ上げます。

"若かりし面影抱いて四江会"

<瓜生田 至>

申し訳ありません。未だ現役にて地方廻りをして居ますので出席出来ません。よろしくお願い致します。

<江頭 洋祐>

音楽部時代の懐かしい友の顔が一人ひとり浮かぶこの頃です。

今年もまだ診療を続けています。

<黄 民雄>

四江会会員の諸氏には日頃から協力を頂いて本当に感謝して居ります。

これからもよろしくお願い致します。

「四江会万歳!」

<大関 正士>

総会の益々の盛会を記念します。人生八十年老いてこそ人生、永年貯えた豊富な人生経験の「宝物」を生かして、明日に希望と目的を持って「元気で長生きする道」を力強く歩き続けましょう。

<大宅 善輔>

事務局の皆様お世話様です。今夏三ヶ月ほど病気治療入院し、現在リハビリ中で 今回の総会は欠席させて戴きます。

<岡田 大>

秋風と共に解散風、安倍嫌い・より以上に小池嫌いの年金泥棒が、私がとやかく 言う資格はないけれど、本当に若者が「身を捨つる祖国」と想うような国を造る 人は出てこないかと。話の合える友人は一人、二人~と彼の地へ

俺もそろそろかなと想う今日此頃です。(寂しい限りです)

いつもお世話かけます。

<岡村 光治>

総会、ゴルフ共に参加します。

<小川 紀明>

参加します。

<小田 英男>

この数年来大病無く何とか元気に過ごしております。

しかし高齢に伴い、記述するまでもなく色々と身体上の支障は出てきております。趣味としてはゴルフはコンペ参加出来る状態ではなく、カルチュア通いで始めた囲碁も上達しませんが、続けています。総会開催のお世話いつも有難うございます。

<鬼木 甫>

このたび会長のご了解を得て、四江会同窓の交流のために「四江会ホームページ」 をつくりました。パソコン等からホームページを見るには

- ①四江会、熊高四江会の語で検索する。
- 2 (www.ma5.fiberbit.net/oniki/shikoukai)

を使ってください。

③ホームページ掲載のために同窓各位から、近況、短信、友人消息、在校時の思い出をはじめ、長短を問わずお便りをお待ちします。

宛先はホームページで見てください。

<甲斐 義明>

毎回お世話様です。咽頭ガンで声を失して十三年、休肝日無しで晩酌を楽しんでいます。曾孫(孫九人)の一人でも抱けるまで健康寿命を保ちたい。

皆様によろしく。今回は予定の家族旅行を優先失礼。

<柿野 周二郎>

黄会長をはじめ事務局の方々毎年大変お世話になります。喜んで参加します。さて熊本地震は数千年に一回の出来事だと最近の調査が伝えています。

熊本を想う我々の絆はいっそう強まりました。

有朋自遠方来、不亦楽乎

<梶間 澄子>

元気に暮らしております。第三土曜日にかかりますのでどうも・・

この度は欠席です。後のない思いに本当に残念です。

どうぞ皆様お元気で。またお逢い出来ます様に。

<柏原 信良>

四江会総会に参加できる皆様、お元気でうれしく思います。ご盛会を祈ります。 私も何とか薬と仲良くしながら、病院通いや買い物ぐらいでやっとやっと過ごしています。今年は高齢者講習で自動車免許の更新はしましたが、三年後の更新はどうなるかと心配ですね。

皆様の近況便りを楽しみにしています。

<片山 賢郎>

行事が重なり出席出来ません。残念です。

年齢相応の元気は維持しています。盛会を祈ります。

<勝木 哲郎>

世話していただく幹事様の皆様ご苦労様です。多数の参加者が有りますよう念じております。

<河口 溢夫>

幹事の方毎年ご苦労様です。熊本地震も「復興」に向かって起動に乗りつつありますが、仲々大変な様です。お互いに歳に負けずに頑張って行きましょう。 お逢いするのを楽しみにしています。

<鎌田 敏男>

体調にやや不安がありますので今回は欠席します。

盛会を祈ります。

<川上 透城>

総会、ゴルフとも欠席いたします。

<川嶋 安弘>

盛会を祈ります。

<北島 伸喜雄>

車の運転免許の更新が遅れ切れましたので、今ゴルフも止めました。

<木村 明人>

役員の方、いつもお世話有難うございます。妻が間質性肺炎を患い酸素吸入器を 手放せない状態です。辛いのは自分の時間が少ないことです。その少ない時間を 大切にと頑張っています。友人との交流、町内会の役員、趣味の読書、健康マラ ソン大会出場等で残り少ない余生を有意義に送っています。

皆様のご健康をお祈り致します。

<清永 総理>

総会、ゴルフ共に参加します。

<吉良 盛忠>

娘がいる愛知県に引っ越したので欠席させていただきます。

<葛目 隆章>

体調不良につき参加出来ません。

<久保 顕実>

事務局の黄会長いつもご苦労様です。人生も愈々終盤に差し掛かっていること を痛感しております。願わくば死ぬまで元気でありますように!!

<黒岩 誓敏>

幹事の方々大変お世話をおかけします。毎回ご案内有難うございます。数年前から脳梗塞に罹患しまして、心身ともに不自由となり参加が不可能です。

自活して行動できる皆様方、益々ご健康に留意して余生を楽しんでください。 会の発展を希望します。。

<桑野 麗雅>

体調不良につき誠に申し訳ございません。欠席します。

<小池 長幸>

熊本大震災も2年半すぎ大変な復興作業ですね。今年は大分が台風18号に襲われ豊肥、日豊、九大の本線が不通状態です。

年々体調をこわし (特に腎臓) 骨も血も肉も無くなり始めました。何とか今年こそは出席させて戴きたいと思っています。

東京オリンピックまでは生きていたいですね。また華々しく四江会を開催してください。またの再開を楽しみにしています。

<酒井 誠一>

総会は参加します。

<篠川 勇>

身体障害者3要介護度2酸素吸入での生活です。

来年度も参加出来ないのでご案内は不要です。

<柴田 敏彦>

皆様如何お過ごしですか?小生加齢による体力の消耗を防ぐため昨年より筋トレに挑戦しています。

トレーナーの指示に従ってルームランナー・クロストレーナー・ホームジム等マシンを使って2時間半、マッサージ30分と毎週2日午前中をあてています。ほぼ毎週四江会の仲間と一緒にプレーするゴルフやシルバー人材センターでのパソコン講師、いくらやっても上達しない陶芸と一ヶ月をフルに使っています。おかげさまで一昨年の足のケガによる体力の衰えも回復し、ゴルフの飛距離も前より少し伸びたように感じています。

これからも現在の体力を維持するよう頑張りたいと思っています。

<下田 文信>

病気療養中です。失礼します。

<白石 勝郎>

事務局の皆さんお世話ご苦労さまです。宜敷くお願いします。

<城塚 幸雄>

今、入院中です。顔だけはと思いましたが無理なようです。

ただ一つの生きる楽しみとして油絵を描いています。これも体力が続かず描く 時間が少なくなりました。

ご盛会を祈ります。

追信 入退院を繰り返しています。先日本年三度目の退院をしました。

今の唯一の生き甲斐は月1~2度の油絵を描いている時です。

<積 芳孝>

いつもお世話になっています。楽しみにしています。

<副田 守>

毎度お世話になります。昨年3月河原町繊維問屋街から出火、我が家と隣の裏の家との間にそれぞれ約30センチの空間があり、我が家の壁に消防の放水のお陰で類焼をま逃れました。

それでも外壁にかなりの損傷を受けましたが、復旧もやっと終え喜んでいると ころです。

<曽我 陽一>

総会に出席します。

<園田 頼道>

連日ガーデニングに精をだして、至極元気に過ごしています。

<竹原 孝>

黄会長またお世話役の皆様ご苦労様です。

漸く体調も良くなり五年振りに出席したいと思います。皆様とお逢い出来るのが楽しみです。日頃はスーパーに妻と共に行き物価調査?をしています。

<竹原 譲>

体調は今一です。皆様のご健勝と盛会を祈念します。

<竹内 旌表>

体調不良のためやむなく欠席します。皆様によろしく

<竹村 昭一>

久し振りに皆様とお会いできるのが楽しみです。年と共に動けなくなりましたが、できるだけ外へ出かけるよう努力しています。

<立山 敬一>

総会には参加します。

<田中 耕治>

ひざ痛で欠席します。80才過ぎからの体力の衰えを痛感しています。

皆様のご健康を祈っています。

<田中 廣>

欠席です。今年こそはと思っていたのですが申し訳ありません。

会のご盛会をお祈りします。

<茶谷 憲>

八十五才となり、体調も衰え著しく、且つ遠隔地でもありますので残念ながら不 参加です。皆さま方のご健康を祈ります。

<寺本 譲>

幹事諸兄、小川兄いつもお世話になります。5月にお世話になった関東・関西の 諸兄も参加されるとの事楽しみに出席させて頂きます。

ゴルフは次回を期すことにします。

<豊瀬 實>

四江会の総会楽しみにしています。

今回も出席しますお世話になります。

<中川 腆>

大変お世話になります。体調不良にて今回も欠席させていただきます。

ご盛会を御祈り致します。

<永田 信也>

体調不良ですので欠席します。

<永田 博久>

異常な気候が続き年齢のせいもありこたえます。ゴルフも遠ざかり運転免許も返上で、今までとはリズムが変わりしばらくは戸惑ったけど平穏な日常に感謝の日々です。大災害の少しでも早い復興を願っています。

世話役の方々何かと有難うございます。

数ヵ月前よりの予定が変更できず欠席いたします。

<中根 俊吾>

いつもながらお世話になります。宜しくお願いします。三隅サンの暑中見舞いに「今回は松元サンと出席しようかと思っている」とありました。参加されたらいいですね。

<中村 益行>

会長はじめスタッフの皆さんいつもお世話になります。

私はこの10月末で長かった町議生活に終止符を打ちます。後継者の投票日が22日ですから失礼させて頂きます。

歳のせいか母校旧校庭の南側土手に穴を掘って暮らしていた小中学くらいの5~6人の「浮浪児」達のことが思い出されます。女の子が一人いて年長らしく皆に指図していました。卒業の翌年だったか気になって行って見たら、痩せて汚れたその女の子が赤ん坊に乳房を含ませていました。衝撃的で痛ましく正視できずに通り過ぎてしまいました。それが今も悔恨めいて思い出されます。

新たな戦前を思わせる昨今、子ども達に二度とあんな不幸な時代を迎えさせて はならないと、思うことしきりです。

<中山 敞史>

幹事さんご苦労様です。最近体調不良のため欠席します。

<浪岡 千里>

元旦昼、突然脳梗塞に襲われ救急入院。幸い言語、五体共障害無く、20日余で 退院出来ましたが体力急低下、現在リハビリ中です。

ご盛会を期待します。皆様によろしく。

<長谷川 恭昭>

楽しみに待っていました。事務局ご苦労様です。

<林 繁>

医師との付き合いが増えましたが一応元気です。行動範囲を限定して動いています。皆様のご健勝を祈念しております。

<林 俊樹>

思えば胃癌手術の為、平姓25年春5月のコンペより不参加、翌26年の腰椎骨折により体調整わずついに4年の永き希望も達し得なくなり誠に残念です。 恐らく復帰は夢となりそうですが気持ちは未だしです。

<林田 定>

目下残り少ない余生を"健康維持"、"ボケ防止"に目標を定めて生活しています。 私事で恐縮ですが妻を亡くして17年、一人暮らしも慣れましたが、最近孤独死 が多いようで十分注意をしていますが。

近隣の同窓生と懇談・ゴルフ・飲酒が唯一の楽しみです。

<福間 泰隆>

総会、ゴルフとも欠席です。

<古川 榮記>

総会、ゴルフとも欠席します。

<藤田 英介>

事務局の皆様にはいつもお世話になり有難うございます。

同期の皆様とお会い出来るのを楽しみにしています。

<藤田 早苗>

関西四江会より四江会ホームページ設定の提案がされています。

協力してお互いの交流を盛んにしましょう。

<本田 武俊>

十数年皆さんから頂いた近況報告を取りまとめてきました。皆の年齢が80才 を超えたころから、体調不良を訴えられる方、免許証の返上を実施される方、検 討している方、終活を考えられている方などが急激に増加しています。

寂しいかぎりですが、これも人生致し方の無いところです。

私自身も80才を越えた時当面の目標を85才と決め過ごしてきましたが、あっと言う間に時は過ぎ、再度目標の立て直しを迫られています。何とか自前で動けることに感謝しこれからの余生を心穏やかに過ごしたいと思っています。

<前川 政弘>

脳梗塞、階段からの転落事故等重なり両耳全く聴こえなくなりました。

大型補聴器を首からぶらさげ辛うじてテレビなど見て暮らしていますが、会合など大人数の中に入るとざわめきや雑音ばかり拡大され、頭打つだす感覚です。 それやこれやで、四江会にも出席できそうにもありません。

往復ハガキが勿体無いし毎度欠席届けを書くのも胸が痛むし、どうぞ会員名簿 から除外してください。本当に申し訳なし。

<松村 泰雄>

お世話様です。体調不良で欠席です。

<松本 明生>

お世話大変でしょう。有難うございます。総会には参加します。

<松元 順子>

年々体力の落ちていく今日此頃ですが久し振りに皆様の元気な姿にお会い出来 るのを楽しみに参加させていただきます。

追信

よんどころ無い用事が出来出席出来なくなりました。皆様に宜しくお伝え下さい。

<真辺 和博>

総会には参加します。

<三隅 智都子>

出席のつもりで いますが、今のところ松元さん次第というところでいます。

皆様からもすすめて下さい。返信が遅くなりすみません。

お逢いする日を楽しみに。

<光永 淳>

毎年のお世話誠にありがとう御座います。ゴルフの方も最後だろうと思ってWシングルを目指します。(但しあまり迷惑のかからない様に)

<三原 龍児>

総会には参加します。

<宮河 威典>

今年もまたお世話になります。

未だどうやら辿り着けそうですので、足取りを確かめながら参上致します。 宜敷くお願いいたします。

<三好 裕惟>

何時も丁重なるご案内を頂き有難うございます。大災害以来いつも心にはかかっているものの、昔ほどの元気が無くただ心を痛めているばかりです。

総会の件ですが現在身体不自由のため出席できません。申し訳ございません。 諸兄に宜しくお伝えください。

ご盛会を祈念します。

<樅木 繁人>

お世話になります。京都での「関西四江会」たいへん結構でした。

その後関西地方は猛暑日の連続、熊本も同様の様子で大変な夏でした。

皆さんにお目にかかる頃は涼しい良い気候になっている事でしょう。

<守永 清次郎(内)>

平成28年12月30日に急逝いたしました。

お世話様になりありがとうございました。

<森本 茂三郎>

行事が重なり残念です。来年はぜひ皆さんのお顔を見に帰ります。

5月関西四江会の京都での会に熊本、東京より参加されましたが充分なおもてなしが出来ずお詫びします。

皆様方の益々のご多幸を祈念します。

<村中 祥倫>

総会には参加します。

<森 和>

5月の京都・関西四江会に参加。宇野君はじめみんなに大変お世話になりました。宇治の平等院、その周辺の水と緑。平安貴族の優雅さに感動。

二次会の祇園のスナック「紅とめこ」の品の良さも印象的でした。

また行きたいと思っています。

<八木 エ>

欠席します。

<山田 敬生>

出席します。八十数年馬齢を重ねますと足が弱くなった事を強く感じます。 齢を考えて車を返しましたら不自由この上なしです。

近年空路で帰熊しますと熊本へ帰ったとの気がしないのですが、JRで帰り玉名あたりから金峰山、荒尾山、近づくにつれ花岡山が目前に迫りますと、「あーあ熊本に還った」と強く思います。

啄木も詠んでいます。

思いでの山、思い出の川

ふるさとはなれて幾年月、北の地の浮根草

当日は宜しく、

<山田 誠二>

地域の行事があり残念ながら参加できません。戦争を知らない政治家が大手を 振ってまかり通って居ます。我々が貴重な経験をもとに立ち上がりましょう <湯浅 孝明>

医者から「年ですね」なんて言われたくないが、内心は自分もそう思う病が次から次へと続いていますが一応元気です。いろいろお世話になります。

愉しいひと時になると思います。

<吉丸 哲生>

歳をとるとだんだん月日の経つのが速く感じられます。みなさんとお会いして からもう一年たったのですね。小生病院通いはしていますが、どうやら元気です。 参加させていただきます。

<吉本 栄一>

総会には参加します。

<吉永 公祐>

何時も変わらぬ会のお世話ごとに感謝申し上げます。

各地から集まられる皆様の元気な姿を楽しみに待っています。

<米田 伊一郎>

いつもお世話になります。有難うございます。

<米満 尚道>

体調不十分故残念ですが失礼します。ご盛会祈念申し上げます。

<渡邉 一弘>

坐骨神経痛で腰が痛くて出席出来ません。